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MUNICIPALITE DU CANTON DE DUNDEE / MUNICIPALITY OF THE TOWNSHIP OF DUNDEE
AVIS DE CONVOCATION - SEANCE ORDINAIRE / PRESENCE NOTICE - ORDINARY MEETING
LUNDI LE 5 FEVRIER 2018 A 19H30 / MONDAY, FEBRUARY 5™, 2018 AT 7:30 PM
ORDRE DU JOUR / AGENDA

1. Ouverture de la session / opening of the meeting
2. Adoption de I’ordre du jour / Adoption of the agenda
3.1 Adoption des procés-verbaux
3.1.1 Adoption du proces-verbal de la réunion du budget du 18 décembre 2017
Adoption of the minutes of the December 18™, 2017 budget meeting
3.1.2 Adoption du proces-verbal de la réunion du 8 janvier 2018
Adoption of the minutes of the January 8, 2018 meeting
3.1.3 Suivi de la reunion de janvier 2018/ Follow up of the January 2018 meeting

4.  Requéte de I’assistance / Request for attendance;

5.  Dépbt de la correspondance / correspondance

6.  Adoption des dépenses et rapports financiers / adoption of the monthly expenses and financial reports
- Liste mensuelle des comptes a payer / Monthly expenditure list TOTAL : 10 255.50$

- Liste mensuelle des salaires bruts (employés) / Monthly gross salaries list (employees) : TOTAL 13 547.34$

- Rapport mensuel des revenus et des dépenses /<Monthly report of revenues and expenditures
- Rapport trimestrielle au 31 janvier 2018// Quarterly report as of January 31st, 2018

Dépot de la liste des taxes a recevoir / Receivable taxes list

Dépot de la liste des arrérages/List of overdue accounts receivable

7.  Résolutions / Motions :
7.1. Demandes d’appui financier / Financial support requests :
7.1.1 Société d’agriculture de Huntingdon (Foire de Huntingdon) (100$ en 2017)
7.1.2.  GalaJdeunesse Rurale (0$ en 2017)

7.2 Cotisation au Comité Zip.du Haut Saint-Laurent// Membership with the ZIP HSL comittee
7.3 Embauche d’Equipement de Ferme Borderline pour déneigement glissiéres sur la route 132
Hiring of Borderline Farm Equipment for snow removal on guard rails on Route 132
7.4. Offre d’abonnement du Revue de Presse "Le Monde Municipal®// Subscription offer from "Le Monde Municipal”
7.5. Résolution d’appui concernant la Maladie de la Lyme
Motion of support concerning Lyme’s Disease
7.6 Résolution d’appui du Conseil Municipal pour la Demande a la CPTAQ de M. Jeffrey Tipping //
Resolution from council to support the CPTAQ request of Mr. Jeffrey Tipping

8.  Avis de motion / motion notices (aucun)

8.1 Avis de motion pour réglement de revitalisation du Village de Dundee

9. Rapports / reports
9.1 Rapport du maire / mayor’s report; Sujets variés / various subjects

9.2  Rapport des conseillers / Councillors reports

10. Varia (pour résolutions seulement)
11. Période de questions de l'assistance sur les points a I'ordre du jour (max. 15 minutes)
second assistance period for the agenda subjects. (max 15 minutes)

12. Levée de la session / closing of the meeting

Donné a Dundee, ce 5 février 2018/ given at Dundee this 5™ day of February 2018



Daibhid Fraser , secrétaire-trésorier
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